

ふれあいだより

行橋市立稗田小学校 H24. 8. 6 第3号

「平和を考える稗田っ子のつどい」(稗田小平和学習)

「広げよう 世界に平和を」(6年総合的な学習)

8月6日(月)「平和を考える稗田っ子のつどい」がありました。天寿会の方々にも参加していただいて、稗田っ子みんなで、原爆の恐ろしさや戦争の悲惨さを知り、平和について考えることができました。5、6年生は、天寿会の福光さんに、67年前の戦争体験の話聞くことができました。



今から67年前
ヒロシマで
午前8時15分



布芝居や8・6の映像を見て
原爆の恐ろしさを感じました



天寿会の方と一緒に平和について考えました

私は3歳の時、下関で戦争の空襲にあいました。夜8時29分がたくさんとんできて、飛行機が光っていました。防空ごうに兄弟で手をつないで走って行きました。とてもおそろしかったことをおぼえています。

みなさんに、今できることを考えて
平和であることを大切にしてほしい。

天寿会の福光澄子さん



学校で平和学習をしました。原爆は恐ろしいものだと思いましたが、天寿会の方の話では、戦争を体験して実際に思ったことを話してくれました。ぼくは、今日戦争はなくてもいいものだと思います。そのためには、まず、周りの人とのけんかをなくし仲良くすればいいと思います。そして、被害にあった人のことを考えて平和について考えればいいと思います。日本に平和がずっと続けばいいと思います。

「平和について」 6年

「平和学習の感想」 6年
ぼくは、福光さんの話を聞いて、戦争のこわさを十分に知りました。今の日本は、戦争がないので、安心です。でも、実際に体験した人が、話してくれたので、わかりやすかったです。でも、それが自分だったらと思うと、恐怖がましてふるえがとまらなかつたと思います。今後平和が続くように祈りたいです。

私は、福光さんの話を聞いて、3才で戦争体験をしてとてもこわかったと思います。体験したことをくわしく聞かせてくれてよかったです。これから私にできることは友だちと仲良くすることや人に悪口を言ったりぼう力をふるわなかつたりすることです。

「平和学習を終えて」 5年

「平和学習を終えて」 5年
私は、福光さんの話を聞いて、戦争は人の命をうばうだけでなんにもいいことがないと思いました。戦争でなくなった人はとてもかわいそうだと思います。8月6日に広島に、そして、長崎におとされてたくさんの方がげんしばくだんでなくなりました。わたしは、もう戦争はしてはいけないと思います。